

Cuba : Ouverture de la Conférence d'études sur les États-Unis (+Photo)



La Havane, 1 juin (RHC) Le directeur du Centre de Recherches de Politique Internationale (CIPI), de Cuba, José Ramón Cabañas a inauguré mercredi la Conférence d'Etudes sur les Etats-Unis et les Processus Hémisphériques, dans la salle Varona de l'Université de La Havane (UH).

"Comprendre ce qui se passe à l'intérieur de la société américaine permet de comprendre l'état actuel des relations entre Cuba et les États-Unis", a-t-il estimé.

Le diplomate cubain a en outre souligné que la réponse régionale aux tentatives de l'administration américaine d'exclure certains pays du Sommet des Amériques dénotait un affaiblissement des logiques, avec lesquelles Wasginton impose sa vision hégémonique au reste du continent.

"Si l'on ajoute à cela l'échec du pari impérialiste de provoquer une explosion sociale à Cuba, on peut dire que nous nous trouvons à un moment complexe dans les relations bilatérales", a-t-il ajouté.

Raúl Rodríguez Rodríguez, directeur du Centre d'études hémisphériques et sur les Etats-Unis (CEHSEU), a mis en garde contre les dangers de l'utilisation de la science et de la technologie par cette puissance pour perfectionner ses mécanismes de manipulation de l'opinion publique, et la création de campagnes de communication à des fins subversives.

Le chercheur a assuré que l'impérialisme américain cherche actuellement à rétablir sa domination sur la région de l'Amérique latine et des Caraïbes, et "nous ne pouvons pas perdre de vue son statut actuel en tant que principale force militaire, financière et culturelle du monde".



Pendant ce temps, le docteur es sciences historiques, Francisca López Civeira, professeur émérite de l'UH, a souligné que les relations bilatérales constituent un conflit historique avec des origines dans le processus de formation nationale des deux pays.

"En raison de l'emplacement géostratégique de l'île et du regard expansionniste de la puissance, la politique étrangère des États-Unis envers la plus grande des Antilles exprime la confrontation entre les intérêts hégémoniques et le droit à la souveraineté et à l'autodétermination" a-elle assuré.

La Conférence d'Etudes sur les Etats-Unis et les Processus Hémisphériques se tiendra dans la maison des hautes études jusqu'à vendredi, avec la participation d'étudiants, de professeurs et de chercheurs spécialisés dans le sujet. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/289491-cuba-ouverture-de-la-conference-detudes-sur-les-etats-unis-photo>



Radio Habana Cuba